



MUNICIPALIDAD DE
CATARINA, S.M.

PRIMERA ENTREGA DE INCAPARINA

LUIS ALBERTO MENDOZA BARRIOS





La Municipalidad de Catarina informa a la población sobre la primera entrega del suplemento nutricional Incaparina, dirigida a niños y niñas con diagnóstico de desnutrición, como parte de las acciones que se implementan para mejorar las condiciones de salud y nutrición en el municipio.

Esta entrega ha sido posible gracias a la gestión del señor Alcalde Municipal, quien, como principal representante de la administración local, ha liderado esta importante iniciativa en beneficio de la niñez catarinense. Asimismo, se resalta el valioso apoyo de la COMUSAM, cuyo trabajo conjunto con la Municipalidad ha sido fundamental para identificar a los beneficiarios y coordinar eficientemente la entrega del suplemento.

El esfuerzo articulado entre la Municipalidad y la COMUSAM demuestra el compromiso institucional de trabajar unidos por el bienestar de nuestras familias, especialmente de los niños que más lo necesitan. Con esta acción, se reafirma el compromiso de esta administración en la lucha contra la desnutrición infantil y en la construcción de una Catarina más saludable y solidaria.

“Cada niño bien alimentado es una semilla de esperanza que florece en el futuro de Catarina.”

